



RECALCA Hacienda que no se tomarán recursos de trabajadores; si hay reclamación de fondo de una cuenta inactiva se pagará, aclara.

CUENTAS ADMINISTRADAS



SHCP: no se tomarán recursos de trabajadores

Por **Karla Tejeda**
En Acapulco, Guerrero.

LAS FUENTES de financiamiento que se establecieron en la iniciativa para el Fondo de Pensiones para el Bienestar, son ahorros presupuestales y los "activos inactivos" que están definidos por ley, por lo que no se tomarán los recursos de los trabajadores, aseguró Gabriel Yorrio, subsecretario de Hacienda y Crédito Público (SHCP).

En el marco de la 87 Convención Bancaria, el funcionario reiteró que el plan del Presidente Andrés Manuel López Obrador no es trastocar los ahorros de las cuentas activas.

"Las fuentes de financiamiento que están establecidas en la iniciativa que se envió son ahorros presupuestales, más los activos inactivos, que pudieran entrar al fondo semilla, esto no significa que se tomarán recursos de los trabajadores".

Yorio González aseguró además que los recursos podrían ser utilizados temporalmente y, si hubiera algún tipo de reclamación o solicitud, serían pagados a los trabajadores de estas cuentas.

"El Presidente dejó claro que no se van a tomar recursos de las pensiones, nunca ha sido ese el espíritu. Actualmente



“

EL PRESIDENTE dejó claro que no se van a tomar recursos de las pensiones, nunca ha sido ese el espíritu. Actualmente la ley permite que esos recursos sean utilizados temporalmente...

Gabriel Yorrio
Subsecretario de Hacienda

”

en la ley existe un artículo que permite que esos recursos puedan ser utilizados temporalmente; si hubiera algún tipo de reclamación o solicitud serían pagados a los trabajadores de aquellas cuentas, las inactivas llevan mucho tiempo de no utilizarse y son saldos muy bajos, pero podrían ser parte importante del fondo semilla", aseguró.

Ante esto, la Asociación Mexicana de Administradoras de Fondos para el Retiro (Amafore) aclaró en un comunicado que dicha iniciativa no contempla ninguna expropiación de recursos, como se señaló en algunos medios de comunicación.



¿Cuántas manejan?

Las Afores administraron hasta marzo pasado 74.5 millones de cuentas.

Cifras en millones de cuentas

Fuente: Imco con información de la Consar

